

Notre raison d'être

Le Groupe SNCF a pour mission de contribuer à la vitalité de la société et de ses territoires. Nous offrons des services de transport indispensables au dynamisme économique et au lien social, indispensables au développement des territoires comme au bien-être de leurs habitants, indispensables enfin pour réussir la transition écologique.

La mission de service public dont SNCF a été chargée à sa création en 1938 perdure aujourd'hui dans l'engagement des femmes et des hommes de l'entreprise, au service de l'intérêt général. Nous imaginons et mettons en œuvre pour nos clients, avec professionnalisme et sens du collectif, **des solutions de mobilité et de logistique du XXI^e siècle, innovantes et centrales pour la décarbonation des transports.**

La performance et l'intégration de l'ensemble de nos métiers autour du ferroviaire et des mobilités durables visent à optimiser le coût et l'impact global des transports pour les clients, les contribuables et les citoyens. Nos infrastructures et nos services, qui s'inscrivent dans le temps long, constituent un bien commun pour relever les défis sociaux, écologiques et économiques.

C'est le sens de notre raison d'être : **« agir pour une société en mouvement, solidaire et durable »**. Elle énonce ce qui constitue notre mission principale, ce qui anime les équipes au jour le jour. La raison d'être fait le lien entre le passé, l'avenir et le futur de SNCF pour mettre en lumière la cohérence de notre évolution.

Elle se décline en **6 piliers, formant la maison « Tous SNCF »** :

